



La medalla está dedicada a Heredia y en una de sus caras está acuñado el escudo de la provincia.



La efigie del Lic. Alfredo González Flores está acuñada en la cuarta medalla de la colección de FUCODES.

Efigie de Alfredo González Flores en medalla de plata

La acuñación de la efigie del Lic. Alfredo González Flores presentará en su cuarta medalla de plata de la colección de homenaje a las provincias de Costa Rica, la Fundación Costarricense de Desarrollo (FUCODES).

En la otra cara de la medalla se acuñará el escudo de Heredia.

Según indicaron voceros de la entidad, se estimó pertinente plasmar, de esa forma, un homenaje a una de las personalidades de particular prestigio en el país.

"Su obra de gobierno fue valiente y de progreso -dijeron- de modo que los años le han dado ya la dimensión del visionario y del estadista."

El Lic. Alfredo González Flores nació en Heredia en junio de 1877; fue hijo de don Domingo González Pérez y doña Elemberta Flores.

Graduado de abogado, desde muy joven participó en distintas actividades políticas, en particular al lado del Dr. Juan J. Flores, médico herediano de mucho prestigio.

Desarrolló una efectiva labor en el campo educacional, por medio de su hermano, el profesor Luis Felipe González, quien fungía como subsecretario de Instrucción Pública.

Entre sus principales creaciones se encuentra la de la Escuela Normal de Costa Rica, establecida en Heredia. Este centro de enseñanza llegaría a ser por cerca de 25 años el de más alto prestigio en el país y su influencia alcanzó a todo el territorio nacional.

El llamado "mal de Parkinson" empezó a minar la salud de Lic. Flores, hasta que falleció en diciembre de 1962 en su ciudad natal.

En su testamento dejó establecido que sus bienes fueran destinados a establecer en Heredia un asilo de ancianos, y en efecto se hizo así.